



シンシア通信

vol.3
2023.9



〒368-0041
埼玉県秩父市番場町6-4
TEL 0494-26-7373

NEWS LETTER

10月に入りいよいよ秋めいてまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

7月号にて、入居者の健康増進と笑顔での生活に繋がるという効果があるので、コロナなどを気にせずにご家族の方には大いに施設を訪問して頂きたい、と申しあげましたが、多くのご家族の方にご来訪頂き、ありがとうございます。粗品も若干残っていますので、長瀬・秩父エリアの紅葉狩りのついでにでも足を延ばして面会にいらしてください。

家族の方と面会して話をするのは認知症の予防にも効果があるそうです。訪問が難しい場合には電話やオンラインなどでの対応も致しますので、ご遠慮なくお申し付けください。

おかげさまでウイステリアグループでは新しい施設が続々と仲間入りしております。12月中には埼玉県東部に3拠点を開設する予定です。介護施設市場の成熟化に伴い、寡占化が進んでいる一方、介護施設の倒産件数も増えてきています。ウイステリアグループでは規模の利益を使って良質の介護サービスをリーズナブルな価格で提供することを目標として、事業規模を大きくすることを経営戦略としています。入居者様や介護職員にとっても規模の大きい企業の方が信用、安心をしていただけるため、積極的に規模の拡大をしていく計画です。

今後のウイステリアグループの発展にご期待ください。



有限会社シンシア
代表取締役 小林浩一



福祉機器展レポート



東京ビッグサイトで開催されました、全国社会福祉協議会・保険福祉広報協会主催の福祉機器展へ行ってきました。ウイステリアグループでは、加須市のリゾ・ライフで既に異常感知・見守りセンサーを導入しており、今後シンシアホーム宮杜での導入のほか、グループとして移乗介助の機器の活用を検討していることから今回の展示会へ足を運びました。

出展社379社ということで、展示されていた機器は多種多様であり、また新商品の発表や研修会も行っていました。私自身、展示会に参加するのは初めてで、ビッグサイトで開催する日本一の福祉機器展ということで、会場の広さに圧等されました。カタログだけではなく、実際の目で見て触れ、体験できることの大切さや、新商品を発見できるワクワクさは、展示会へ足を運んだからこそ実感できるものだと感じました。介護業界は慢性的な人手不足であり、業務効率化が難しい現状でもあります。介護ロボットを活用することで、より質の高いケアと介護者の負担軽減が出来るよう、効率化に繋がる体制がとれたらと思っています。

また、機会がありましたら是非展示会へ参加したいと思いました。(統括施設長：久保)

花火大会を鑑賞しました

秩父神社で行われている秩父川瀬祭の打ち上げ花火をシンシアホーム屋上にて鑑賞しました。秩父神社は、2000余年の歴史を持つ宝登山神社、三峯神社と並ぶ秩父三社の一つであり、秩父の総社として古くから崇敬を集めています。秩父神社に集まった山車の上空に華やかに花火が打ち上げられました。



機能訓練・体操を実施しています

心身の健康向上と維持を目的とした、機能訓練を日々行っています。機能訓練では、軽い体操や口腔機能訓練などを取り入れています。体を動かす習慣はとても大切なことであり、ゲームや歌を通して体を動かしたり頭を使ったりすることで、身体機能や認知機能の維持、向上が期待できます。



予防接種を実施します



ご家族様に予めお知らせしておりましたが、インフルエンザ予防接種とコロナワクチン接種の実施を予定しています。シンシアホーム宮杜では、これからも感染症対策をしながら業務運営に努めてまいります。

面会と地域イベントのご案内

シンシアホーム宮杜では対面での面会を再開していますので、ぜひご家族の憩いのひと時をお過ごしください。また秩父エリアでは地域のイベントもごございますので、ぜひお越しください。



浦山の獅子舞
時期：10月第4土曜、日曜
場所：浦山大日堂、昌安寺



秩父ミュージアムパーク(紅葉)
見頃：10月中旬～11月上旬
場所：小鹿野町長留2518

(情報協力：秩父地域おもてなし観光公社)